

El equipo de la evaluación de la comunidad

Es útil tener un enfoque de equipo para realizar la evaluación de la comunidad, ya que distribuye el esfuerzo entre muchas personas y agrega una variedad de perspectivas.

Los representantes de grupos de políticas

tienen varios cuerpos directivos y aportan actualizaciones periódicas durante el proceso.



Los directores de Head Start

se aseguran de que la evaluación de la comunidad sea realizada de forma completa y precisa.



Los padres

sirven como asesores clave y presentan la información y las opiniones de las familias elegibles.



Los supervisores y el personal clave

representan todas las áreas del programa e involucran al personal para que este proporcione comentarios relacionados con las preguntas clave. Es útil incluir personal con experiencia con datos cuantitativos.



Los socios comunitarios

proporcionan la información de las agencias de servicios sociales y de otras organizaciones con conocimiento de familias elegibles para Head Start.

Es más probable que la comunidad directa y la comunidad en general acepten esta evaluación si el proceso es impulsado por un equipo de planificación representativo.